



Dávila ante uno de sus cuadros

OLEOS DE DAVILA EN LA CASA DE CULTURA

El pintor solanero Antonio Romero de Avila, más conocido por el sobrenombre de Dávila, con el que firma sus cuadros, expuso hasta el 25 de septiembre en la sala de exposiciones de la Casa de Cultura. Del total de veintisiete obras, la mayoría refleja paisajes aledaños a La Solana o parajes que guardan estrecho vínculo con nuestro pueblo. El artista cultiva, asimismo, otras facetas culturales en el ámbito local.



El Director Provincial del INEM, Julián Aguirre, visitó Los Almendrillos y la Escuela Taller

VISITAS DEL DIRECTOR PROVINCIAL DEL INEM

La visita del responsable del INEM en la provincia, Julián Aguirre, se produjo la mañana del 23 de septiembre, dirigiéndose primeramente a la Cooperativa LOSAL, que se ocupa de trabajos madereros. Seguidamente, desde la citada cooperativa, "ejemplo de fomento de empleo", según Aguirre, se trasladó hasta la Escuela Taller "Casa Don Diego" con el fin de hacer una vistita rutinaria y de dar cierta orientación a la marcha de los cursos.



VICENTE MORENO EN LA MILI

En el anterior número no pudo entrar esta noticia por un ajuste de última hora, pero ahora queremos tener un cariñoso recuerdo para nuestro compañero, al que deseamos un buen servicio militar

DISPUESTO UN DEPOSITO DE ESCOMBROS EN LAS CANTERAS

El Ayuntamiento ha fijado este nuevo vertedero en las canteras que se hallan junto a la carretera de San Carlos del Valle. Las de su margen izquierda serán las únicas a las que poder arrojar los escombros procedentes de la localidad, circunstancia anunciada públicamente, por lo que se sancionará la acumulación de materiales de deshecho en cualquier otro sitio.

LOS ESCOLARES SOLANEROS COMENZARON EL CURSO EN SEPTIEMBRE

El curso en los niveles de Preescolar y EGB comenzó en La Solana a inicios del mes de septiembre, y lo hizo rodeado de una aureola de cambios (demoliciones de colegios, etc). En cuanto al número de alumnos, este es de 2212 escolares, la gran mayoría perteneciente a los colegios públicos "Romero Peña", con 682 alumnos; "El Santo", con 550; y "Sagrado Corazón", que tiene 630. Finalmente en el Colegio "San Luis Gonzaga", que es privado, cursan estudios 350 alumnos.

ESCUELA-TALLER: ACEPTABLE RESULTADO EN LAS PRUEBAS DE GRADUADO ESCOLAR

Seis alumnos de la Escuela-Taller "Don Diego" se presentaron por libre a estas pruebas para obtener el título de Graduado Escolar que no consiguieron en su día. Los resultados han venido a ser lógicos: dos de ellos ya lo han conseguido y el resto ha aprobado varias asignaturas. El objetivo es que todo aquel alumno de la escuela-taller que no tenga dicha titulación se prepare para poseerlo.

LA ASOCIACION PRO-MINUSVALIDOS MANTUVO UN ENCUENTRO CON OTRAS HOMOLOGADAS, EN CONSUEGRA

La Asociación Comarcal de Minusválidos de La Solana viajó hasta Consuegra, a inicios de octubre, para participar en un encuentro con otros centros y asociaciones de minusválidos. El casi medio centenar de personas, entre alumnos, profesores y padres, conoció la zona monumental de la localidad, compitiendo asimismo los alumnos en ciertas prácticas deportivas. Al encuentro asistió el consejero de Sanidad y Bienestar Social de la región, Antonio Pina.